



Le Slot-Racing en Normandie



Ecole de pilotage

Présentation

Introduction

Transmettre la pratique du slot-racing aux plus jeunes, dans le cadre de séances dédiées et encadrée par des animateurs spécialisés.

Proposer une activité ludique et faire découvrir le monde de la course automobile à une échelle adaptée pour les plus jeunes.



Concept

La volonté de l'ACR276 de créer une école de pilotage, la première en France, est une idée force et novatrice. Elle s'appuie sur l'expérience des membres actifs de l'association pour faire découvrir le monde de la course de façon structurée et pour un budget réduit à son maximum.

Comment ?

Mise à disposition de la piste du club pour un usage partagé avec la future école de pilotage.

Quand ?

Le jour des enfants est le mercredi même dans le cadre de la ré-organisation des rythmes scolaires.

Les élèves de l'école ?

Il est possible d'envisager deux tranches d'âge :

- 11 à 13 ans
- + de 13 ans - de 18 ans

Le Projet Pédagogique

Les objectifs éducatifs envers les jeunes :

- esprit de camaraderie et solidarité
- respect de soi et d'autrui
- respect des règles et du matériel
- canaliser et maîtriser son énergie
- respect de l'adulte
- respect des règles de vie
- surpasser ses difficultés
- développer sa motricité
-

Que peut apporter l'école à une équipe d'animateurs et/ou éducateurs ?

- travailler sur l'accès à la citoyenneté
- optimiser l'insertion sociale
- développer la socialisation
- développer la relation de confiance jeunes/adultes
- repérer les comportements déviants
- développer une nouvelle activités ludique éducative

Que peut apporter une école de pilotage à mairie ou associations ?

- Proposer un nouvel atelier éducatif de qualité
- proposer une activité technique autre que les activités traditionnelles dites de consommation
- développer de manière pointue l'activité extra-scolaire
- faire participer des jeunes et/jeunes adultes à la vie associatives
- proposer une nouvelle prestation de loisirs à la population

Conclusion

- A l'image des vrais circuits, la piste de l'ACR276 est complète et variée.
- La piste permet de voir rouler les voitures de deux échelles « 1/32ème et 1/24ème »
- C'est une opportunité à faible coût pour une municipalité
- Une activité originale pour petits et grands



Contacts

Club

acr276@gmail.com

Président

Sebastien JET : president.acr276@gmail.com 0672132957

L'ACR276 sur internet

Forum de discussion <http://acr276.clicforum.com/index.php>

Site : <http://acr276.weebly.com/>

Page FB: https://www.facebook.com/pages/Acr276/226630827460588?ref=page_permalink

La chaine TV de l'ACR276

https://www.youtube.com/channel/UCwQ5Aa_fj1SEFu2qWoj41xg

Galerie Photos

<https://plus.google.com/u/0/photos>